

## Pressemitteilung

## Die ersten drei GIB Absolventen an der DS Hurghada

Im September 2006 öffnete die DS Hurghada ihre Pforten, im Juni 2019 verließ unser erster Abschlussjahrgang die Schule mit dem GIB - dem Gemischtsprachigen Internationalen Baccalaureat.

Eine stolze Schülerin, Sabrina Scheuber und zwei stolze Schüler, Hakim Ibrahim und Jael Willhelm, standen daher bei unserer großen Feier am 14.06,2019 im Mittelpunkt des Geschehens. Eigens zu diesem Anlass waren auch Gäste geladen: Herr Hans-Georg Schröder, der ehemals bei der Zentralstelle für das Auslandsschulwesens in der Position des Fachberaters die Schule bei der Gründung unterstützt hat und Herr Wolfgang Selbert, der im letzten und vorletzte Jahr Prüfungsvorsitzender für die Sekundarstufen I Prüfung war.

Zudem hatten wird das Vergnügen den ehemaligen Vize-Honorarkonsul von Hurghada, Herrn Peter-Jürgen Ely bei uns zu begrüßen, ebenfalls einen Vertreter des ägyptischen Bildungsministeriums, Herrn Lamloum Tuny.







